

erpreut, verleidet.

Köflach.

(Von der Feuerwehr.)

Kürzlich fand die Schlusshübung unserer strammen Feuerwehr statt, bei der die neuangeschaffte moderne Spritze das erstenmal in den Dienst gestellt wurde. Der taktische Angriff des Corps auf ein fingiertes Brandobjekt wurde in sachverständiger Weise unter Kommando des Feuerwehrhauptmann Herrn Vinzenz Pucher durchgeführt und hat das Kommando und die gesamte Wehrmannschaft wieder bewiesen, was eine freiwillige Feuerwehr unter einer zielbewußten Leitung zu leisten im Stande ist. Herr Hauptmann Pucher und seine Unterkommandanten sind zu einer derart gut geschulten Wehrmannschaft nur bestens zu beglückwünschen. Nach Beendigung der Übung fand eine Kneipe statt, bei der Bürgermeister-Stellvertreter und Steigerzugsführer Herr Ernst Bachernigg (welcher auch kürzlich im Kreise seiner Familie und Freunde die silberne Hochzeit feierte) Herrn Hauptmann Pucher im Namen der Wehrmannschaft die herzlichsten Glückwünsche anlässlich der Feier seiner silbernen Hochzeit unter Jubel der Anwesenden unterbreitete. Manch launiges und ernstes Wort wurde noch gesprochen, so daß die Zeit im Fluge verrann.

zellma b. K. (Von der Schützen-